



Shinta Nikmati Udara Segar

● Ajak Keluarga Bersantai di Ajang Jogja Kreatif #7

YOGYA, TRIBUN - Dalam tujuh kali perhelatan Jogja Kreatif, Shinta Surya Kusuma (28), mengaku baru sempat mengunjungi acara tersebut pada Jogja Kreatif #7 yang digelar di penggal Jalan Jenderal Sudirman, Minggu (20/10) kemarin. Kesempatan itu tak disia-siakan Shinta, yaitu dengan mengajak keluarganya di ajang yang kali ini mengambil tema *Colorful of*

Jogja. Bertujuan untuk menghirup udara segar di tengah kota, Shinta mengajak suaminya, Roni Setiawan (41), dan anak perempuannya, Keysa Renata (7). Jogja Kreatif, menurut warga Jalan Perintis Kemerdekaan Yogyakarta tersebut bisa mengisi hari Minggu. Hadirnya stan Taman Pintar, yang bermanfaat untuk anak-anak dan orangtua dengan

menyuguhkan berbagai pengetahuan dan teknologi. Selain, masyarakat bisa ikut langsung terlibat didalamnya.

"Mengisi waktu saja, baru kali ini karena yang kemarin-kemarin waktunya belum ada," kata Shinta.

Ia berharap Jogja Kreatif terus dilanjutkan karena lebih bermanfaat dibandingkan kegiatan serupa yang digelar di Lembah UGM setiap minggunya. Menurutnya, *car free day* di Jalan Sudirman Yogyakarta tidak hanya menonjolkan aktivitas perdagangan tetapi lebih pada hiburan, edukasi dan rekreasi.

"Kami senang ada kegiatan seperti ini, bisa berjalan-jalan menghirup udara segar mengisi kegiatan dan sekaligus memperkenalkan anak terhadap berbagai hal," tambahnya.

Senada dengan Shinta, satu pengisi acara Jogja Kreatif,

Koordinator Komunitas Gamelan Gayam 16 atau Gamelan Mben Surup, Julian Saputra mengatakan, sejak dahulu tampil dalam kegiatan seperti ini yang diinginkan oleh rekan-rekannya.

Tampil di Jogja Kreatif, Julian mengaku puas lantaran bisa berinteraksi langsung dengan pengunjung. "Sangat menarik sekali buat kami. Senang menjadi bagian dari Jogja Kreatif terutama melihat respon masyarakat yang antusias dengan penampilan kami," ujar pria yang akrab disapa Tatak ini.

Komunitas yang sudah 18 kali menggelar Yogyakarta Gamelan Festival, juga ikut menikmati suasana Jogja Kreatif sampai acara hampir selesai. Anak-anak muda yang berusaha mengajak yang lainnya, mengenal gamelan juga menyaksikan penampilan berbagai komunitas lainnya. (ptt/dnh/nbi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005